



## Communiqué de presse

Diffusion immédiate



Relations presse

### ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CLUB : ENSEMBLE POUR ÉCRIRE UN NOUVEAU CHAPITRE

**Annecy, le 21 octobre 2022. Le Club de la presse avait choisi un lieu emblématique pour réunir ses adhérents : la Cinémathèque des Pays de Savoie et de l'Ain, à Veyrier-du-Lac. L'ancienne gare du téléphérique du lac d'Annecy est redevenu un endroit original, authentique et fédérateur des acteurs des territoires sous la houlette de son directeur Clément Saccomani, ancien journaliste de presse.**

La présidente du Club-était impatiente de retrouver ses adhérents physiquement après deux années marquées par la crise sanitaire. Une interruption qui a permis de prendre le temps et de réfléchir sur la relance du Club. « Depuis le printemps dernier nous nous sommes réunis avec certains acteurs du Club, motivés pour repartir de plus belle ! Un noyau dur s'est constitué pour insuffler une nouvelle dynamique notamment grâce à la communication que nous avons développée » précisait Cécile Boujet De Francesco. « Nous avons donc aujourd'hui tous les outils pour animer le Club, recruter de nouveaux adhérents et nos partenaires, pour écrire ensemble un nouveau chapitre de la vie du Club ».

Le responsable de la communication dévoilait le nouveau logo, la charte graphique, le site Internet et les comptes sociaux qui permettent désormais d'informer les journalistes et les communicants sur les activités du Club. « Ces outils sont à votre disposition, ils vous permettent de communiquer pour valoriser vos activités et toutes les initiatives qui animeront le Club », commentait Thierry Barret. Chacun s'empressait de noter les adresses utiles, de s'abonner aux différents comptes, le message était parfaitement reçu au sein de l'assemblée constituée de nouveaux membres, curieux et séduits par les récentes publications. C'est ainsi que plusieurs journalistes et communicants avaient été informés de la soirée et avaient répondu à l'invitation. Ils manifestaient leur intérêt en formulant des questions pertinentes et en s'intéressant à la composition du futur bureau. Les premières propositions d'action ont été avancées pour les prochaines semaines, la première portera sur une rencontre/atelier sur l'Éducation aux Médias et à l'Information. Un sujet d'actualité qui sera traité par Christine Derville, secrétaire générale de l'ARCOM Rhône-Alpes (Autorité publique française de régulation de la communication audiovisuelle et numérique), auquel seront conviés les chefs d'établissement, les enseignants et les élus en charge de l'éducation en Pays de Savoie.

#### Une première action avec l'ARCOM

Les premières propositions d'action ont été avancées pour les prochaines semaines, la première portera sur une rencontre/atelier sur l'EMI (l'Éducation aux Médias et à l'Information). Un sujet d'actualité qui sera traité par **Christine Derville**, secrétaire générale de l'**ARCOM** Lyon (Autorité publique française de régulation de la communication audiovisuelle et numérique), auquel seront conviés les chefs d'établissement, les enseignants et les élus en charge de l'éducation en Pays de Savoie.

La séance plénière laissait place à **Clément Saccomani**, le directeur de la cinémathèque, présentait les enjeux de son établissement fraîchement rénové, un lieu unique dans la région, positionné dans le devoir de mémoire, d'échange et de partage, grâce aux souvenirs immortalisés sur les pellicules. Le directeur proposait ensuite la projection d'une sélection de films savamment choisis. L'un d'entr'eux retraçait la grande époque du téléphérique de Veyrier-du-Lac et un film de 1966 présentait la création d'un article de presse écrite avec les moyens de l'époque ! Le choc des cultures était flagrant et les jeunes journalistes présents dans la salle découvraient l'âge de pierre, à l'heure du digital et du direct en 2022.

À l'image du Club, la cinémathèque prend un nouveau départ, ces deux entités étaient faites pour se rencontrer et unir leur volonté de communiquer ! Mission accomplie à en juger par le succès de cette soirée d'où chacun repartait convaincu d'écrire un nouveau chapitre du Club créé en 1978 !

Illustration © Lucien Fortunati - Jean-Luc Baudin, Thierry Barret, Clément Saccomani, Laure Béchade, Jérôme Louveton, Mathieu Hutin, Cécile Boujet De Francesco, Auriana Castro et Lisa Bourgeois.

Contact presse du Club de la presse des Pays de Savoie

**Cabinet BARRET Conseil**  
Thierry Barret – 06 07 60 56 74  
[contact@clubdelapresse7374.fr](mailto:contact@clubdelapresse7374.fr)

**Cabinet BARRET Conseil**  
*Business Development Strategy*  
15 route de Frangy  
74350 ALLONZIER-LA-CAILLE  
Tel: +33 (0)4 50 43 15 15  
[www.barret-conseil.com](http://www.barret-conseil.com)